



PATRONATO **LEONES NEGROS**[®]
UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA



COMUNICADO OFICIAL

Guadalajara, Jalisco a 9 de mayo de 2017

El Patronato Leones Negros de la Universidad de Guadalajara A.C. informa que tras valorar la situación, ha decidido dar por concluida la etapa de Joel Sánchez Ramos como Director Técnico del equipo, luego de que finalizara el contrato que lo ligaba a nuestra institución, por lo que a partir de este día el estratega no estará más al frente del equipo.

Durante la Temporada 2016-2017, Joel Sánchez dirigió 34 partidos de Liga con saldo de 9 victorias, 13 empates y 12 derrotas en el Ascenso MX, mientras que en Copa MX logró calificar al equipo a la siguiente fase por primera vez en la era reciente del certamen, llevándolo hasta Octavos de Final.

La Directiva del club agradece el compromiso y dedicación del cuerpo técnico durante este año que estuvieron al frente del equipo y le desea a Joel Sánchez éxito en sus próximos proyectos profesionales.

El Patronato Leones Negros informará en los próximos días el nombre del nuevo Director Técnico de Leones Negros para el venidero Torneo Apertura 2017.

ATENTAMENTE

Dirección de Comunicación

Leones Negros de la Universidad de Guadalajara

